
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Completata l’erogazione delle cedole librarie, la mensa scolastica e lo Scuolabus inizieranno, in accordo 
con le scuole, dal 24 settembre. Nel corso della settimana attivi tutti i percorsi di integrazione scolastica 

Regolarmente attivi tutti i servizi scolastici 
 

Con l’avvio delle lezioni tornano regolarmente attivi tutti i servizi scolastici.  
 

Grazie all’attivazione del servizio digitale, che ha permesso un notevole salto di qualità in termini di 
modernizzazione ed efficienza, anche quest’anno l’erogazione delle cedole librarie è stata completata nei 
termini previsti, in concomitanza con l’avvio delle lezioni, sulla base del numero degli alunni e delle alunne 
comunicate all’Amministrazione comunale dagli Istituti comprensivi.  
 

In accordo con i dirigenti degli Istituti comprensivi, i servizi di mensa scolastica e di Scuolabus (gestito da 
APM) prenderanno il via martedì 24 settembre, in modo da sincronizzare perfettamente l’avvio con la piena e 
completa presenza degli organici del corpo docente e, quindi, con la copertura del tempo pieno. A riguardo si 
comunica che il termine per l’iscrizione al servizio mensa, da effettuarsi sul portale monterotondo.ecivis.it/, è 
prorogato al 7 ottobre.  
 

Il servizio di mensa scolastica per oltre 1480 alunni delle Scuole dell’infanzia, e delle Primarie dei quattro Istituti 
comprensivi della città, gestito anche quest’anno dalla società “Vivenda”, è strutturato secondo una filiera 
particolarmente attenta alla qualità delle materie prime, con l’impiego di prodotti biologici, a chilometri zero, a 
marchio Dop (Denominazione di Origine Protetta) e IGP (Indicazione Geografica Protetta) e riscuote un alto 
apprezzamento da parte delle famiglie, come l’aumento delle iscrizioni dimostra chiaramente. A riguardo si 
rammenta, al fine di completare la procedura di iscrizione all’anno scolastico appena avviato, di procedere alla 
regolarizzazione dei pagamenti pregressi. 
 

Per quanto attiene il servizio di Scuolabus, sarà il personale dell’Azienda Pluriservizi Monterotondo a contattare 
direttamente le famiglie degli alunni e delle alunne in modo da concordare fermate e orari di partenza e ritorno. 
Ad oggi sono state ammesse al servizio circa 400 utenti, le ulteriori domande saranno poste in lista di attesa ed 
inserite in base alla disponibilità. 
 

Infine il servizio di integrazione scolastica, iniziato sin dal primo giorno di scuola per gli alunni e le alunne con 
disabilità gravi, inizierà nel corso di questa settimana per tutti gli altri e le altre le cui famiglie hanno 
espressamente presentato regolare richiesta, secondo le modalità di organizzazione disposte autonomamente dai 
singoli Istituti comprensivi e sulla base degli impegni assunti dall’Amministrazione comunale.  
 

«Ringrazio la dirigente, la responsabile del Servizio, le dipendenti e i dipendenti del Servizio Politiche educative 
per l’efficienza e la professionalità con le quali, nel periodo estivo, hanno curato tutte le fasi propedeutiche 
all’avvio regolare dei servizi, da quella istruttoria a quella comunicativa  – afferma l’assessora alle Politiche 
educative Isabella Bronzino – allo stesso modo ringrazio i dirigenti e il personale scolastico, l’Azienda 
Pluriservizi, la società Vivenda, la Commissione mensa e la Polizia locale, con la quale verrà attivato a giorni 
un tavolo di confronto al quale analizzare le criticità della circolazione stradale in relazione all’entrata e 
all’uscita dalle scuole. Colgo l’occasione per augurare ai bambini e alle bambine, ai ragazzi e alle ragazze, alle 
loro famiglie, ai dirigenti, ai docenti, agli operatori scolastici, un anno scolastico sereno e proficuo, pieno di 
soddisfazioni: che sia un passaggio luminoso di quel percorso personale, di vita oltre che di formazione e 
crescita culturale, che la scuola rappresenta». 
 

«Nel salutare con soddisfazione l’avvio, puntuale ed efficiente, dei servizi connessi all’attività didattica  – 
conclude il sindaco Riccardo Varone – mi associo ai ringraziamenti rivolti dall’assessora Isabella Bronzino a 
tutte le parti, siano esse didattiche o comunque in capo alle scuole, quelle amministrative, organizzative e 
tecniche del Comune, delle aziende e delle cooperative, che compongono quel sistema integrato che consente 
ogni anno l’efficienza dei servizi scolastici, indispensabili per garantire alle famiglie, agli alunni e alle alunne, il 
miglior svolgimento delle attività e nelle migliori condizioni possibili. Nei prossimi giorni completerò il 
tradizionale saluto alle scuole della città, visitando gli istituti non ancora raggiunti». 
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